

Marco solicita la técnico a Moliner mientras Lafuente
vuelve a la UJI - El Mundo Castellón al Día - 22/09/2017

Marco solicita la técnico a Moliner mientras Lafuente vuelve a la UJI

El bipartito oficializa hoy la petición a la Diputación confiando en que «se respeten los derechos de la funcionaria» / El asesor cesado regresa a sus clases como profesor titular

CHELO PASTOR CASTELLÓN

El bipartito de Castellón confía en que el presidente de la Diputación, Javier Moliner, «respete los derechos de la funcionaria» de la institución provincial, que ha ganado un concurso público para incorporarse al Ayuntamiento en comisión de servicios por 6 meses prorrogables dos años. Por ello dicen «no contemplar otro escenario» ante la advertencia de Moliner de no prescindir de los servicios de 'su' jefa del Servicio de Promoción Económica y Relaciones Internacionales, que su inminente incorporación a

Comisión de servicio. El puesto que se ofrece es para medio año prorrogable hasta otros dos.

6
MESES



Amparo Marco y Javier Moliner, durante un pleno municipal en el Ayuntamiento de Castellón. EUGENIO TORRES

la Oficina de Planificación y Proyección Económica del consistorio capitalino.

A tal efecto, hoy viernes se prevé que se oficialice la petición a la Diputación de que autorice a Vilanova su marcha temporal al Ayuntamiento de Castellón. Así, está previsto que desde la concejalía de Personal salga un escrito dirigido a la Administración provincial, al mismo tiempo que saldrá otro dirigido a la funcionaria solicitando a unos la cesión de la técnico y a la afectada, su incorporación al despacho que se creó a fin de captar cuantos más fondos europeos para la ciudad.

Mientras se ultimaban los trámites administrativos relativos al expediente de la comisión de servicio de Vilanova, fuentes de la Universitat Jaume I confirmaron a este rotativo que el otro aspirante finalista al puesto, Juan Ángel Lafuente, ha regresado a sus clases como profesor titular.

Lafuente dejó la UJI para asumir la coordinación de la Oficina de Planificación Económica el pasado mes de febrero, desatando la mayor crisis en el gobierno local. Inmediatamente, el socio del bipartito en la oposición, CSeM, cuestionó que la alcaldesa, Amparo Marco, le hubiera designado

sin previa consulta al resto de los grupos del Pacte del Grau, pero sobre todo que la persona elegida hubiera renunciado un año antes a entrar en la corporación municipal en sustitución de la edil Carme Oliver.

Lafuente además de ser compañero de la lista que encabezaba la socialista Amparo Marco, imparte clase en la misma universidad que la alcaldesa, por lo que la primer edil siempre ha defendido la gran preparación del profesor de Finanzas y Contabilidad para estar al frente de la oficina creada por este gobierno para sumar fondos de la UE a las arcas municipales.

El rechazo de CSeM a Lafuente fue secundado por el resto de la corporación –salvo el PSPV– y fue destituido. A continuación se convocó un concurso para cubrir la vacante y él decidió concurrir.

Quedó finalista, con una alta valoración técnica como Vilanova, por lo que ahora se ha llegado a plantear el dilema de si Moliner no autoriza la marcha temporal de la funcionaria de la Diputación al consistorio, sí acabará volviendo Lafuente al puesto del que fue cesado. Desde el PSPV callan al respecto, pero Compromís no está dispuesto a dar su brazo a torcer. Tampoco CSeM.